

FUNDACIÓN GARCÍA AGÜERA

La Sociedad de Excursionistas de Málaga organizó una visita a Coín el domingo 21 de octubre de 1928, y más de cien socios de la prestigiosa institución disfrutaron por aquí aquel día. Esta curiosa 'cróniquilla' se recoge en el resumen anual publicado entonces por la sociedad y hoy, gracias a nuestro buen amigo Clemente González que nos la ha facilitado, la compartimos como nº 169 de los Envíos de Domingo en 15 de diciembre de 2013.

www.fundaciongarciaaguera.org



La Fundación García Agüera es una institución cultural de carácter privado sin ánimo de lucro, libre, independiente y abierta, cuyas actividades tienen como fin el fomento, desarrollo y divulgación del Arte y la Cultura en Coín y su entorno, así como el empeño constante de recopilar, preservar y difundir nuestro patrimonio e historia local.

Excursión número 4.

Domingo 21 de Octubre 1928.

EXCURSIÓN A COÍN

NO diré que el trozo de vía de Málaga a Coín, sea lo mejor que tiene nuestra provincia, porque sin alardes de malagueñismo hay en ella puntos de vista que nada tienen que envidiar a los más favorecidos por la Naturaleza, pero que ésta ha prodigado sus dones en aquellas tierras cuya fertilidad la semejan a un encantado paraíso, es tan cierto, que una excursión en esa línea es el mejor recreo que se puede ofrecer al turista que en limitado espacio y sin el cansancio que producen los viajes largos, va admirando, a una velocidad nada excesiva, diferentes y variados panoramas en los que resalta una riqueza agrícola incomparable.

Dos pueblos hay en aquella línea que bien merecen la pena de ser visitados por todos los que estiman las bellas perspectivas. No hay en ellos monumentos artísticos, ni nada que excite la curiosidad histórica; cuando más, algunos restos de fortaleza más o menos antigua, pero sin importancia, y pequeñas ermitas en sus empinados cerros, en donde se manifiesta toda la grandeza del alma cristiana; pero, en cambio, Dios bendice los campos con raudales de agua cristalina y se admiran los soberbios parrales de Alhaurín el Grande, que llevan sus productos a países extranjeros, y las bellísimas huertas de Coín, que abastecen de frutas y hortalizas nuestros mercados.

Más de cien excursionistas fueron el domingo a Coín y po-



COÍN.—Un alto en el camino

demos asegurar que regresaron encantados, no sólo del viaje, sino de la estancia en los manantiales, lugar elegido para merendar, disfrutando de unas vistas incomparables y de una temperatura como no se podía soñar en la época que atravesamos.

El mejoramiento de las poblaciones ha trascendido a Coín, que hoy presenta un aspecto sumamente agradable.

Sus calles están muy bien cuidadas y se observan detalles que demuestran hasta qué punto cuida el Municipio de la moral y las buenas costumbres.

Todos los domingos hay feria de ganados en Coín y esto influye bastante en la concurrencia de forasteros, facilitando las transacciones comerciales.

Muchas atenciones se recibieron allí y muchas felicitaciones el presidente señor Montañez, por los aciertos que viene teniendo en la organización de las excursiones, cada vez más animadas y agradables.

(De una «Croniquilla» de *Zaragüeta* publicada en *La Unión Mercantil*).